

## Fotonoticia 24-03-2021

---



*Alumnos visitando la Planta Fotovoltaica del Aeropuerto*

### **La Planta Fotovoltaica del Aeropuerto de Fuerteventura recibe la visita del alumnado del CEIP Pájara**

El Aeropuerto de Fuerteventura ha recibido la visita a su Planta Fotovoltaica de un grupo de alumnos del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Pájara, dentro de las actividades de un proyecto de concienciación medioambiental enfocado hacia las energías renovables que desarrolla Radio Ecca.

En esta actividad 18 estudiantes se desplazaron hasta las instalaciones aeroportuarias, donde realizaron una visita guiada por la planta (siempre cumpliendo con todas las medidas de seguridad vigentes por la COVID-19), en la que recibieron información en detalle sobre su organización y funcionamiento.

El proyecto de Radio Ecca se basa en la concienciación acerca de la importancia del uso de energías renovables. Para ello, en colaboración con varios centros educativos de la Isla, ha programado diferentes visitas a recursos y centros que emplean este tipo de fuentes energéticas, como es el caso del Aeropuerto de Fuerteventura.

La infraestructura aeroportuaria majorera puso en marcha el pasado diciembre la primera de las plantas solares fotovoltaicas en autoconsumo previstas por Aena, que permitirán alcanzar en 2026 el 100% del autoabastecimiento energético en sus aeropuertos a partir de energías renovables.